

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Modernisasi Teknologi terhadap Perilaku Tercela pada Remaja di Desa Kesamben Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang”, ini ditulis oleh Siti Reza Nana Khaulia, NIM 126201212162, Pembimbing Dr. Muhamad Zaini, M.A.

Kata Kunci : *Modernisasi Teknologi, Perilaku Tercela*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh maraknya perilaku tercela di kalangan remaja yang dipengaruhi oleh modernisasi teknologi. Kemajuan teknologi digital telah mengubah pola interaksi sosial dan nilai-nilai moral, terutama di Desa Kesamben, Kecamatan Ngoro, Kabupaten Jombang. Media sosial dan internet mempermudah akses informasi, namun juga mempercepat penyebaran konten negatif seperti tawuran, konsumsi minuman keras, dan judi online. Ketidaksiapan remaja dalam menyaring budaya luar, lemahnya pendidikan karakter, serta kurangnya kontrol sosial menyebabkan peningkatan perilaku tercela.

Rumusan masalah penelitian ini, yaitu, (1) Adakah pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela tawuran pada remaja di Desa Kesamben Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang ? (2) Adakah pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela konsumsi minuman keras (miras) pada remaja di Desa Kesamben Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang ? (3) Adakah pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela judi online pada remaja di Desa Kesamben Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang ?. Tujuan penelitian ini adalah untuk menjelaskan pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela tawuran, konsumsi minuman keras, dan judi online pada remaja di Desa Kesamben Kecamatan Ngoro Kabupaten Jombang.

Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dan jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian korelatif. Metode pengumpulan data dalam penelitian menggunakan metode observasi, angket, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan Uji Homogenitas, Uji Normalitas, dan Uji Regresi Multivariate. Uji homogenitas data dilakukan untuk mengetahui

kesamaan antara dua varian atau lebih. Uji normalitas berguna untuk menentukan data yang telah dikumpulkan berdistribusi normal. Uji regresi multivariate adalah teknik analisis statistik yang digunakan untuk mengetahui pengaruh satu atau lebih variabel independen terhadap dua atau lebih variabel dependen secara simultan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Nilai signifikansi F_{hitung} dari aspek tawuran sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti ada pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela pada aspek tawuran. Koefisien determinasi (*R-Squared*), modernisasi teknologi berpengaruh 42.3% variasi dalam perilaku tawuran, dengan demikian H_{a1} diterima dan H_{o1} ditolak. (2) Nilai signifikansi F_{hitung} dari aspek tawuran sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti ada pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela pada aspek minuman keras. Koefisien determinasi (*R-Squared*), modernisasi teknologi berpengaruh 42.1% variasi dalam perilaku minuman keras, dengan demikian H_{a2} diterima dan H_{o2} ditolak. (3) Nilai signifikansi F_{hitung} dari aspek tawuran sebesar $0,000 < 0,05$ yang berarti ada pengaruh modernisasi teknologi terhadap perilaku tercela pada aspek judi online. Koefisien determinasi (*R-Squared*), modernisasi teknologi berpengaruh 50.7% variasi dalam perilaku judi online, dengan demikian H_{a3} diterima dan H_{o3} ditolak

ABSTRACT

The thesis entitled The Influence of Technological Modernization on Immoral Behavior among Adolescents in Kesamben Village, Ngoro Sub-district, Jombang Regency was written by Siti Reza Nana Khaulia, Student ID 126201212162, supervised by Dr. Muhamad Zaini, M.A.

Keywords : *Technological Modernization, Immoral Behavior*

This research is motivated by the increasing prevalence of immoral behavior among adolescents influenced by technological modernization. The advancement of digital technology has transformed patterns of social interaction and moral values, particularly in Kesamben Village, Ngoro Sub-district, Jombang Regency. Social media and the internet facilitate access to information but also accelerate the spread of negative content such as brawling, alcohol consumption, and online gambling. The adolescents' unpreparedness in filtering foreign cultures, weak character education, and lack of social control contribute to the rise in immoral behaviors.

The research problems addressed in this study are: (1) Is there an influence of technological modernization on the immoral behavior of brawling among adolescents in Kesamben Village, Ngoro Sub-district, Jombang Regency? (2) Is there an influence of technological modernization on the immoral behavior of alcohol consumption among adolescents in the same area? (3) Is there an influence of technological modernization on the immoral behavior of online gambling among adolescents in Kesamben Village? The purpose of this study is to explain the influence of technological modernization on immoral behaviors such as brawling, alcohol consumption, and online gambling among adolescents in Kesamben Village, Ngoro Sub-district, Jombang Regency.

The research approach employed is a quantitative approach, and the type of research used is correlational research. Data collection methods in this study include observation, questionnaires, and documentation. Data analysis involves Homogeneity Test, Normality Test, and Multivariate Regression Test. The homogeneity test is

conducted to determine the similarity between two or more variances. The normality test is used to assess whether the collected data are normally distributed. Multivariate regression analysis is a statistical technique used to examine the effect of one or more independent variables on two or more dependent variables simultaneously.

The research findings show that: (1) The significance value of the calculated F in the aspect of brawling is $0.000 < 0.05$, indicating that technological modernization influences immoral behavior in terms of brawling. The coefficient of determination (R-Squared) shows that technological modernization contributes 42.3% of the variation in brawling behavior. Thus, H_{a1} is accepted and H_{01} is rejected. (2) The significance value of the calculated F in the aspect of alcohol consumption is $0.000 < 0.05$, indicating that technological modernization influences immoral behavior in terms of alcohol consumption. The coefficient of determination (R-Squared) shows a 42.1% contribution. Thus, H_{a2} is accepted and H_{02} is rejected. (3) The significance value of the calculated F in the aspect of online gambling is $0.000 < 0.05$, indicating that technological modernization influences immoral behavior in terms of online gambling. The coefficient of determination (R-Squared) indicates a 50.7% contribution. Thus, H_{a3} is accepted and H_{03} is rejected.

الملخص

البحث العلمي بالموضوع "تأثير تحديث التكنولوجيا على السلوك المذموم لدى المراهقين في قرية كيسامبن، ناحية نغورو، محافظة جمنانغ"، من قبل: سيتي ريزا نانا حوليا. رقم القيد ١٢١٢١٦٢.١٢٦٢٠، تحت إشراف الدكتور محمد زيني، ماجستير.

الكلمات الرئيسية: تحديث التكنولوجيا، السلوكيات المذمومة

يعود سبب هذه الدراسة إلى انتشار السلوكيات المذمومة بين المراهقين التي تأثرت بتحديث التكنولوجيا. فقد غيّر التقدم في التكنولوجيا الرقمية أنماط التفاعل الاجتماعي والقيم الأخلاقية، وخاصة في قرية كسامبن، ناحية نغورو، محافظة جمنانغ. تسهّل وسائل التواصل الاجتماعي والإنترنت الوصول إلى المعلومات، لكنها في نفس الوقت تسرع من انتشار المحتوى السلبي مثل المشاجرات، تعاطي الكحول، والقمار عبر الإنترنت. إن عدم استعداد المراهقين في تصفية الثقافة الخارجية، وضعف التعليم الأخلاقي، وكذلك نقص الرقابة الاجتماعية أدى إلى زيادة السلوكيات المذمومة

صيغة مشكلة البحث هي كما يلي: (١) هل هناك تأثير لتحديث التكنولوجيا على السلوك المذموم في المشاجرات بين المراهقين في قرية كسامبن، ناحية نغورو، محافظة جمنانغ؟ (٢) هل هناك تأثير لتحديث التكنولوجيا على السلوك المذموم في تعاطي الكحول بين المراهقين في قرية كسامبن، ناحية نغورو، محافظة جمنانغ؟ (٣) هل هناك تأثير لتحديث التكنولوجيا على السلوك المذموم في القمار عبر الإنترنت بين المراهقين في قرية كسامبن، ناحية نغورو، محافظة جمنانغ؟

هدف هذه الدراسة هو شرح تأثير تحديث التكنولوجيا على السلوكيات المذمومة في المشاجرات، تعاطي الكحول، والقمار عبر الإنترنت بين المراهقين في قرية كسامبن، ناحية نغورو، محافظة جمنانغ.

النهج البحثي المستخدم هو النهج الكمي، ونوع البحث المستخدم هو البحث الارتباطي وتمّ "النهج البحثي المستخدم هو النهج الكمي، ونوع البحث المستخدم هو البحث الارتباطي". تشمل طرق جمع البيانات في هذه الدراسة الملاحظة، والاستبيانات والتوثيق. يشمل تحليل البيانات اختبار التجانس، واختبار التوزيع الطبيعي، واختبار التحليل المتعدد المتغيرات. يُجرى اختبار التجانس لمعرفة مدى التشابه بين متغيرين أو أكثر. يُستخدم اختبار التوزيع الطبيعي لتحديد ما إذا كانت البيانات التي تم جمعها تتبع توزيعًا طبيعيًا. أما تحليل الانحدار المتعدد المتغيرات فهو تقنية إحصائية تُستخدم لدراسة تأثير متغير مستقل واحد أو أكثر على متغيرين تابعين أو أكثر في آن واحد.

نتائج البحث تشير إلى أن: (١) قيمة الدلالة فاهيتوع في جانب العراك الجماعي كانت $0.000 < 0.005$ مما يعني وجود تأثير لتحديث التكنولوجيا على السلوك السلبي في جانب العراك الجماعي. معامل التحديد (ر-سقوارد) أظهر أن تحديث التكنولوجيا يؤثر بنسبة 42.3% على التباين في سلوك العراك الجماعي، وبالتالي تم قبول الفرضية البديلة الأولى (ها_١) ورفض الفرضية الصفرية (ها_٠). (٢) قيمة الدلالة فاهيتوع في جانب تعاطي التكنولوجيا المشروبات الكحولية كانت $0.000 < 0.005$ مما يعني وجود تأثير لتحديث على السلوك السلبي في جانب تعاطي المشروبات الكحولية. معامل التحديد (ر-سقوارد) أظهر أن تحديث التكنولوجيا يؤثر بنسبة 42.1% على التباين في سلوك تعاطي المشروبات الكحولية، وبالتالي تم قبول الفرضية البديلة الثانية (ها_٢) ورفض الفرضية الصفرية (ها_٠). (٣) قيمة الدلالة فاهيتوع في جانب القمار الإلكتروني كانت $0.000 < 0.005$ مما يعني وجود تأثير لتحديث التكنولوجيا على السلوك السلبي في جانب القمار الإلكتروني. معامل التحديد (ر-سقوارد) أظهر أن تحديث التكنولوجيا يؤثر بنسبة 50.7% على التباين في سلوك القمار الإلكتروني، وبالتالي تم قبول الفرضية البديلة الثالثة (ها_٣) ورفض الفرضية الصفرية (ها_٠).